

本日、3月22日は毎年恒例、年度最後の「通学路クリーン作戦」です。
毎日の登下校で通る地域のみなさんへ感謝を込めて、道のゴミ拾いをします。
前日は雨が降っていましたが、今日は快晴。初春の少し暖かい陽気で、絶好のクリーン作戦日和です！
今年もたくさんの生徒が参加しました。



**部長・キャプテンの
指示のもと、
ゴミを拾いながら
それぞれの担当場所へ
移動します。**





ゴミを見つけ
猛ダッシュ！！



ゴミを見つけて
テンションが
上がります！



道路の
隙間に
落ちている
ゴミも
見逃しません。



もちろん
溝に落ちている
ゴミも
見逃しません。

沢山のゴミを
丁寧に分別。
使った道具も
きれいに洗って
後片付けも
バッチリです。



どのチームもたくさんのゴミを拾って戻ってきました。
途中、地域の方々にお声がけいただいととても嬉しかったようです。
今年も一番遠い場所へ行って最後までゴミを拾っていたのは、バド、吹奏、サッカーの面々。
どこに落ちていたの？というものを拾って帰還してきました。16時過ぎともなると、少し寒くなっていました。
ゴミを丁寧に分別し、道具を洗って終了です。 みなさん、お疲れさま！ この後の部活動も頑張ってください！！